
アルビレックス新潟後援会へのご意見・ご質問 

■特にありませんが、今回の新型ウイルス騒動が一日も早く収束してリーグ戦が再開できることを祈

るばかりです。（新潟中央区後援会員、男性） 

⇒大変ご不便とご心配をおかけして大変申し訳ございません。引き続きクラブへの温かいご声援をよ

ろしくお願い申し上げます。 

■長年後援会に入らせていただき、アルビレックスへ微力ながら貢献していることの喜びを感じてい

ます。私の場合、これで満足していますが、周囲の人間に話を聞くと会費に対する見返りが足りないと

感じているようです。後援会の役割を考えると、他のプロスポーツのファンクラブようなことを期待

するのは、違うかなと思います。しかし、会員を増やすことを考えればコストをかけず会員を満足させ

る方策はいくつもあります。企業に対しても、個人に対しても相応の満足感を与える工夫･改善をすれ

ば、今の会員数の 10～20 倍に増やせます。そのために、様々な階層から人を集め、意見を求めるよう

なワーキンググループを作ったらどうでしょうか。（見附市後援会員、男性） 

⇒貴重なご意見を賜り、誠にありがとうございます。イベントの機会などでもこういったご意見を求

める時間を検討したいと思います。また、様々なご意見につきましては、そういった場だけでなく、そ

の他の機会でも常にお聞かせいただければ幸いでございます。 

■J1 昇格への戦略と観客数増加への具体策（三条市後援会員、男性） 

⇒ご質問ありがとうございます。後援会としてお答えできる立場ではございませんが、皆様とともに

積極的にクラブへのサポートを通じて貢献できればと存じます。ご協力のほど、何卒よろしくお願い

申し上げます。 

■シニア料金の新設をお願いいたします（後援会、シーズンパス）。（三条市後援会員、男性） 

⇒ご提案ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。 

■ワンコイン会員の現在の状況が知りたいです。（新潟秋葉区後援会員、男性） 

⇒現状 372 名（2020/3/30 時点）となっております。メルマガやホームページ、ホームゲームやイベ

ントなど様々な機会を通して訴求を行いながら未来の後援会員を増やしていきたいと存じます。ぜひ、

ご家族やご友人へお誘いいただければと存じますので、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げま

す。 

■今年の激励会の総括を伺いたい。（新潟江南区後援会員、男性） 

⇒今年は多くの会員様にご参加いただけるよう新しく 2 回での公演をさせていただきました。これか

らにつきましては、多くの皆様に喜んでいただけるイベントとして、模索し続けてまいりたいと存じ

ます。 

■毎年後援会事業を応援しています。今年度もチームと共に頑張りましょう。もう少し選手との触れ

合いの機会が増えれば良いと思います。（新潟西区後援会員、男性） 

⇒有難いお言葉を頂戴し、感謝申し上げます。選手とのふれあいの機会につきましては、現在の情勢を

考えると今すぐとは難しいですが、今後、来年・再来年と選手・チームを身近に感じていただくため、

機会増へ活動してまいります。 

■いい加減に試合観戦のついでに「後援会総会」を開催するのはやめるべきである。たった 45 分間で

事業方針の承認、活動方針を議論するには無理がある。例年部外者たる球団社長のいあいさつに、だら

だらとA４用紙を読み上げる事務局もう少し危機感を持ったら如何でしょうか？？例えば今年から「ポ



スター掲示キャラバン」と言う活動に後援会も共催で参加しているが『1 回で終えてはダメなんです』

幸いにして今年はポスター発行年２回で昨年のように「試合開始時刻『未定』」と言う情けない表示が

防止される。次回のポスター発行まで、「掲示場所の確認情報」「地域的活動の可否（新潟市や長岡市だ

けではだめなのよ）」「時期の調整」等々情報収集と考察、計画立案とやるべきことは山ほどある。球団

社長は「地域貢献」その数を誇っているが地域に貢献するのではなく地域が球団を後押し貢献できる

社会を作らなくては「地域文化としてのアルビ」は終焉するだろうと思う。個人的にはアルビレックス

は新潟を離れたほうが良いと考える。アルビレックス秋田とかアルビレックス青森、あるいはアルビ

レックス岩手として地域の活性化と老舗の地元チーム発展（せめて J２でのダービーマッチ開催）を以

て転々と移籍し東北の盟主として、幕末の奥羽越列藩同盟の盟主の座を伊達宗敦から新潟に取り戻し

奥羽越蹴球同盟の結成と盟主の座を得ることを希望する。（加茂市・田上町後援会員、男性） 

⇒ご指摘・ご提案ありがとうございます。 

■好スタートの今シーズンですが、新型ウイルスで開催日程が延期となりましたが、今だからこそ、会

員の結束を高めて、応援していきましょう。（新潟西区後援会員、男性） 

⇒こういった状況に負けず、後援会でクラブを盛り上げましょう！ 

#アルつくキャンペーン⇒ https://www.albirex.co.jp/news/58892/ 

■今年こそ J1 に必ず昇格しましょう（新潟中央区後援会員、男性） 

⇒必ず J1 へ昇格しましょう！引き続きクラブへの温かいご声援をよろしくお願い申し上げます。 

 

https://www.albirex.co.jp/news/58892/

